

Pourquoi "Radio-Plans"

SERA

La Revue des véritables Amateurs Sans-Filistes

Une revue de plus ! à la vérité oui, mais une revue assez différente de tout ce qui existe déjà...

Une revue d'amateur bien entendu et comme telle consacrée uniquement aux choses pratiques : construction, mises au point, dépannages, etc...

A ce point de notre exposé, on nous demande si une telle publication est bien opportune à un moment où, dit-on, le nombre des amateurs ne cesse de décroître. Nous reconnaîtrons facilement qu'il y a dans cette opinion et dans le fait qu'elle signale, un peu plus qu'une apparence.

Mais cela a une raison et celle-ci tient à ce que les amateurs ne trouvent plus dans la presse technique la documentation limpide qu'ils souhaitent.

Il y a aussi certaines difficultés : la Radio n'a pas cessé d'évoluer, le poste secteur est venu, de nouvelles lampes sont apparues, ce qui a donné à l'amateur la sensation que la radio cessait d'être à sa portée.

Le fait, ici, est que les vulgarisateurs ont, d'une part, négligé d'informer clairement leurs lecteurs des nouveautés, de sorte que ceux-ci se sont trouvés effectivement « noyés » dans une foule de termes et de désignations dont ils ne saisissaient et ne pouvaient saisir la signification.

D'autre part, on a signalé la difficulté de mettre au point les postes secteur cités, on a parlé de résistances à ajuster, etc., laissant entendre que la chose n'était possible qu'en laboratoire.

Exactement, les difficultés de mise au point ont existé, mais très peu de temps et cela grâce à différents perfectionnements introduit tant dans les lampes que dans les circuits. Il s'ensuit que nous sommes revenus au bon temps des récepteurs fonctionnant « le dernier fil posé ».

On a dit aussi que le poste secteur ne présentait guère d'intérêt pour l'amateur, qu'il y avait deux ou trois montages type dont on ne pouvait sortir.

Cela est inexact : tous les schémas possibles ou, si l'on veut, tous les schémas prévus pour fonctionner sur batteries peuvent être réalisés en postes secteur.

La chose présente même un avantage, car l'amateur a la possibilité de reprendre ses schémas batterie et de les mettre sur secteur.

Un autre fait que l'on a mis en avant est l'économie représentée par l'achat pur et simple d'un châssis.

La vérité est encore opposée : grâce au matériel et aux pièces détachées que l'on trouve maintenant dans le commerce, il est possible de construire économiquement et sûrement des appareils qui ne cèdent rien, en qualité et en présentation, aux meilleures réalisations de l'industrie.

Signalons aussi, dans un autre ordre d'idée, le renouveau du poste sur batteries qui, malgré le poste secteur, reste fort intéressant.

Tout ce que nous venons de dire fixe notre programme : donner sur la radio et ses diverses branches une documentation parfaitement claire, décrire des appareils avec toutes les indications pratiques nécessaires, porter à la connaissance de nos lecteurs les nouveautés au fur et à mesure qu'elles paraissent, donner tous les « conseils » et tours de main « actuels » qui peuvent être utiles à l'amateur.

Dans ces conditions, il nous paraît que le nombre des amateurs, à qui nous offrons une possibilité de ralliement, ne doit pas diminuer mais croître et cela d'autant plus que la radio, aujourd'hui, présente un intérêt pratique jusqu'ici inégalé.

Vient de paraître :

IX^e ANNÉE

L'Almanach de la T. S. F. 1934

qui constitue, comme tous les ans, la mise au point de toutes les questions intéressantes le véritable amateur sans-filiste et des applications de toutes les nouveautés

EXTRAIT DU SOMMAIRE

L'année radiophonique.
Les montages sur châssis
Anti-fading et volumes contrôles automatiques.
Les nouveautés dans l'alimentation des alternatifs.
Modernisation intégrale des anciens montages.

Pour transformer un poste batterie en poste secteur, etc.
Des schémas de postes parfaitement étudiés.

et le **CODE DE LA T. S. F.**
avec le commentaire des lois et des jugements permettant de connaître Les Droits et Obligations de tout sans-filiste.

L'ALMANACH DE LA T. S. F.

100 pages abondamment illustrées
est en vente partout : 4 francs
(Aucun envoi contre remboursement)

Envoi franco contre 4 francs
(étranger 5 francs) adressés à
43, Rue de Dunkerque, PARIS-X^e. Compte Ch. Postal 259-10